
 

 

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CALÇADO – PE 
PRESIDENTE - Severino Ramos dos Santos Silva-1º Secretário: José Carlos Macário dos Santos-2º secretário –Cleidson 
Arnobio de Freitas Silva  

 

__________________________________________________________________ 
Rua Luiz Inácio dos Santos, 91 Centro - CEP 55.375-000 – Calçado PE - CNPJ: 11.240.181/0001-40 

Telefone: (87) 3793-1128 - E-mail:camaracal@hotmail.com – WWW.camaracalcado.pe.gov.br 

 

 

Ata da 11ª Reunião Ordinária   da 1ª sessão legislativa, sob a Presidência do Sr Severino 

Ramos dos Santos Silva. Calçado 15/05/2023 (dois mil e vinte e três). 

Às 17h (dezessete horas ) do dia 15 de maio de dois mil e vinte e três 

reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal na sede sito a Rua Luiz 

Inácio dos Santos nº 91 sob a Presidência do Sr. Severino Ramos dos 

Santos Silva, que foi secretariado pelos vereadores: José Carlos 

Macário dos Santos e Cleidson Arnobio de Freitas Silva. O primeiro 

secretário observou o quórum regimental e foi comprovada a 

presença dos senhores vereadores: Alderi Cordeiro da Silva, Maria 

Zenilda da Silva, Carlos Roberto da Silva, Dogival Antonio do 

nascimento José vieira de Souza Neto. Foi comprovada a ausência do 

vereador Marcone Ferreira da Silva. O Presidente abriu a reunião em 

nome de Deus o todo Poderoso e convidou o vereador Cleidson 

Arnobio para fazer a leitura de um texto bíblico o qual foi lido: “ Não 

desobedeças ao temor do senhor e não vás a ele com o coração 

fingido. Eclo 1,28”. Em seguida o senhor presidente pediu que fosse 

feita a Leitura da Ata da Reunião Anterior, feita a Leitura a mesma foi 

colocada em votação e foi aprovada por Unanimidade. Em seguida o 

presidente pediu que fosse Registrado todo o expediente, e foi 

registrado o projeto de Lei nº 06/2023 do executivo ( fixa o valou do 

salário mínimo municipal e dos agentes comunitário de saúde e dá 

outras providencias.) Em seguida a palavra foi passada para os 

vereadores inscrito no expediente, e o José Vieira de Souza Neto usou 

a tribuna saudou a mesa e os demais presentes na reunião e nas redes 

sociais, e começou seu discurso falando! Da estrada do senhor Cícero 

Dionísio, disse que já cobrou ao prefeito, ele autorizou mas ainda não 

foi feito, disse também que as bueiras lá do senhor Mauricio estão lá 

sem serem feitas,  que se não fizerem, no inverno vai ficar intransitável  

O vereador também falou que calçado poderia ter uma casa de 

apoio em Recife, isso é muito necessário Pois o pessoal precisa de um 

lugar para ficar quando for necessário, vamos nos unir e reinvidicar isso 

para o prefeito. Em seguida a palavra foi passada para o vereador 

Dogival Antonio do Nascimento que usou a tribuna saudou a Mesa e os 
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demais presentes na reunião, e começou falando da casa de apoio 

no Recife para as pessoas que precisarem pernoitar, disse o vereador 

que isso vai diminuir os custos porque tem pessoas que necessitam ir  

para o Recife quase todos os dias, o vereador falou da festa do dia das 

mães disse que foi muito bom e bem organizada, parabenizou todas as 

mães que estavam presentes no evento e também todas as que não 

poderão estar lá. O vereador frisou que esses eventos poderiam 

acontecer também dia dos pais dia das crianças ETC. em seguida o 

presidente se pronuncia e parabeniza o senhor prefeito e todos os 

envolvidos no evento que aconteceu em comemoração ao dia das 

mães, disse que foi em evento muito lindo  infelizmente não deu para 

presentear todas as mães, mais disse ter certeza que o ano que vem 

será bem melhor com a contribuição de todos. Falou do requerimento 

verbal feito por seu colega José Vieira, disse que é de grande 

necessidade, que vamos todos lutar para que isso aconteça.  Falou 

dos projetos que entraram nesta casa e pede que todos venham 

analisar para que eles possam tramitar dentro das normalidades. E não 

havendo mais matéria a ser discutida ou votada em nome de Deus o 

todo poderoso o senhor presidente encerrou a reunião. Calçado 15 de 

maio de 2023.   
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